

Antrag Nr. 07-O-17-0028
CDU-Fraktion

Betreff:

Grundsätzliche Verkehrsregelung Oberstraße / Hockenberger Höhe (CDU)

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten zu veranlassen, eine grundsätzliche Regelung der Verkehrsleitung im Bereich Oberstraße/Hockenberger Höhe herbei zu führen und insbesondere ab Ortsausgang in Richtung Reitplatz einen Fußweg anzulegen.

Begründung:

Die Verengung der Straße durch parkende Fahrzeuge führt regelmäßig zu gefährlichen Verkehrssituationen. Erst kürzlich ereignete sich ein Unfall. Die Straße ist in beiden Richtungen unübersichtlich, so dass entgegenkommende Fahrzeuge zu spät wahrgenommen werden. Ausweichmöglichkeiten bestehen so gut wie nicht. Trotz Ortsbegehung wurde bisher keine grundsätzliche Verkehrsleitung in Angriff genommen. Weiterhin ist es unverzichtbar, einen Fußweg in Richtung Reitplatz anzulegen, da Fußgänger in der derzeitigen Situation stark gefährdet sind, von vorbeifahrenden Fahrzeugen erfasst zu werden.

Wiesbaden, 22.11.2007

Sternberger
CDU-Fraktion